

## Ante precipitaciones y viento del fin de semana, equipos municipales estuvieron en terreno permanentemente

En Parral, se presentaron equipos municipales desplegados en terreno durante el fin de semana, cuando se presentó el primer sistema frontal de gran envergadura en la zona central del país, durante este invierno.

Entre los datos relevantes para Parral, se detectó que precipitaron 59,7 mm. durante las últimas 24 horas, acumulándose del año a la fecha cerca de 300 mm. de agua caída. Es así como el alcalde de la comuna, Patricio Ojeda, realizó un balance del sistema frontal y acciones a futuro.

“Los equipos operativos estuvieron en terreno y hoy se hacen trabajos alternativos para mitigar la situación y prepararnos de nuevo para cuando se aproximen lluvias. Estamos disponibles 24/7, trabajando en terreno y cuando acontecen estas situaciones de mayor estrés climática, hemos podido identificar puntos referenciales e ir resolviendo. Así es que, continuaremos en terreno y completamente operativos ante estas situaciones”.

Así mismo, con respecto

al problema mayor de evacuación de aguas lluvias en la comuna, el Alcalde identificó que los mayores conflictos se concentran en el casco histórico, así como en otras ciudades, diciendo que “seguiremos trabajando en un gran plan maestro de evacuación de aguas lluvias. Proceso en el que estamos activos junto al Ministerio de Vivienda y la Dirección General de Aguas, lo que nos permitirá contar con un diseño definitivo que permita aspirar a un sistema mucho más moderno que venga a resolver definitivamente”.

Con respecto a los establecimientos educacionales, durante este lunes se suspendieron las clases para volver a la normalidad este martes 17 de junio.

Para quienes necesiten contactar el fono de Emergencia Municipal, pueden hacerlo

al +56 9 33927634, siempre y cuando haya alguna situación que ponga en riesgo la vida o integridad de las personas, como inundaciones, voladuras de techumbres, incendios o bloqueos de pasos habilitados, entre otros. Para tener en cuenta, si se necesita anunciar cortes de luz, pueden llamar al 800800767, correspondiente a CGE y al 6006002200 para Luz Parral.

